

MUNICIPAL | PRESUPUESTOS

Unidas Podemos presenta varias propuestas para paliar el problema de la vivienda

Los dos grupos de izquierdas son los únicos que dieron a conocer sus enmiendas al presupuesto

N.G.M. / ALBACETE

El Ayuntamiento de Albacete celebra hoy el Pleno extraordinario de presupuestos, una sesión en la que se conocerá si sale adelante el borrador presentado por el equipo de Gobierno del PP tal y como lo detallaron, cuyo montante asciende a más de 206 millones de euros, o si se incluirá alguna de las enmiendas presentadas por el resto de grupos municipales. PSOE y Unidas Podemos ofrecieron ruedas de prensa en las que dieron a conocer sus propuestas.

La portavoz municipal del Grupo de Unidas Podemos en el Ayuntamiento de Albacete, Nieves Navarro, fue la última en exponer la batería de enmiendas que presentarán a los presupuestos de este año, declarando que están destinadas a «mejorar la calidad de vida de los albacetenses e intentar paliar algunas deficiencias» que, en su opinión, no se incluyen en el proyecto del Partido Popular.

Navarro manifestó que «el borrador presentado por el PP carece de partidas cuyo objetivo claro sea la

vivienda», subrayando que, por ello, Unidas Podemos plantea que «a través del Urval se consignen hasta dos millones de euros para la compra de vivienda de segunda mano para dedicarla al alquiler social y para la construcción de un bloque de vivienda de alquiler de protección oficial». También incluyen una subida en el presupuesto en la partida del programa *Tu ciudad alquila*.

POBREZA. «El aumento de la pobreza infantil y todas las consecuencias derivadas de esta pobreza es otra de las preocupaciones que tiene Unidas Podemos», dijo Nieves Navarro, resaltando que proponen consignar una partida para comenzar un diagnóstico de la pobreza infantil para después elaborar un plan de garantías. Asimismo, presentan la inclusión de una partida para el fomento de las actividades extraescolares y para la creación de un parque singular.

Nieves Navarro también añadió que «el deporte lo entendemos en Unidas Podemos como un derecho al que se debe acceder en igualdad de condiciones» y, por ello, proponen ayudas al deporte femenino



La Corporación municipal, durante una sesión plenaria. / JOSÉ MIGUEL ESPARCA

! DECLARACIONES

NIEVES NAVARRO
PORTAVOZ MUNICIPAL DE UP

«Pretendemos mejorar las condiciones de vida de los albaceteños y las albaceteñas»

federado y un servicio de ludotecas durante las pruebas del IMD para que «las madres y padres que estén compitiendo en esas pruebas puedan hacerlo con toda la garantía de que sus hijos e hijas estén cuidados». Además, «pedimos crear una partida para campañas de sensibilización del decálogo de valores del deporte, contra la violencia y la no discriminación» y «la creación de

una zona de entrenamiento aledaña a los campos Alba Redondo».

«La cultura accesible a todas las personas es otra de las demandas que desde Unidas Podemos le hacemos a estos presupuestos», declaró, señalando que presentan un convenio con Ea Teatro y solicitan el aumento de «la partida de animación sociocultural en las bibliotecas».

«Las situaciones climáticas extremas cada vez son más frecuentes y tener espacios seguros para la población es una necesidad», manifestó la portavoz de Unidas Podemos, subrayando que, ante esta situación, «hemos incluido también una partida para la creación de refugios climáticos en distintos puntos de la ciudad de Albacete».

El PSOE presentó sus enmiendas la semana pasada, señalando que serán ocho a través de las que «facilitamos al equipo de Gobierno un

nuevo modelo de ciudad, mediante proyectos que consideramos estratégicos». Un plan integral de vivienda, el desarrollo industrial y logístico, la peatonalización del tramo de Tesifonte Gallego, desde la calle Tinte hasta la plaza Gabriel Lodares y de las calles Martínez Villena y San Julián; la construcción de un Palacio de Deportes; la rehabilitación de la Caseta de los Jardillos; convertir la antigua sede del Banco de España en un recurso cultural de primer nivel; la apertura de una Oficina de Eficiencia Energética en la estación de autobuses y la promoción de la candidatura de Albacete para convertirse en capital española de la gastronomía son sus medidas.

Será hoy cuando se conocerá también si Vox y sus antiguos compañeros de partido, ahora concejales no adscritos, presentan alguna enmienda.

EMPRESAS | CONFEDERACIÓN

FEDA inicia el proceso de presentación de candidaturas a los Premios San Juan 2025

La gala de entrega será el día 27 de junio, mientras que un mes antes, el 21 de mayo, tendrá lugar el fallo del jurado

REDACCIÓN / ALBACETE

La Confederación de Empresarios de Albacete (FEDA) ha iniciado el proceso de reunir candidaturas que presentará al jurado de los Premios Empresariales San Juan 2025-XXVI Edición. Una nueva convocatoria de estos galardones, una vez que el Comité Ejecutivo, que preside Artemio Pérez Alfaro, en su reunión del pasado mes de diciembre y ratificada en la reunión conjunta con la junta directiva, ya aprobó el lanza-

miento de esta nueva edición. FEDA destacó, en primer lugar, la fidelidad de las instituciones públicas y entidades privadas que apoyan a la Confederación en estos galardones, que han reafirmado en una convocatoria más su compromiso con estos galardones empresariales y sociales para Albacete y provincia.

Continúan con FEDA como colaboradores CaixaBank, BBVA, Banco Sabadell, Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Eurocaja Rural, Diputación Provincial



Galardonados en la última edición de los Premios San Juan. / V.F.

de Albacete, La Tribuna de Albacete, Soliss Seguros, Hotel Palacio, Banco Santander, Fundación la Caixa, el Ayuntamiento de Albacete y Fundación Globalcaja. Global-

caja, que va de la mano de FEDA en la Gala de entrega de estos Premios.

Estos Premios San Juan ya tienen fijadas dos fechas importantes en el calendario. El 21 de mayo, día

en el que tendrá lugar la reunión del jurado, y poco más de un mes de después, el 27 de junio, viernes, se celebrará la gala de entrega, en el marco del Palacio de Congresos.

PREMIOS. Están convocados, al igual que las anteriores ediciones, 12 premios en diferentes categorías y la mención especial del jurado. El primer paso es la votación de las juntas directivas de las asociaciones integradas en la Confederación a las empresas propuestas por FEDA y el resultado será el que falle el jurado, en esa reunión del 21 de mayo.

Los premios son empresa familiar, en nuevas tecnologías e innovación, exportadora e inversora en calidad y medio ambiente, así como premios al joven empresario, mujer empresaria, empresa tradicional, a la asociación empresarial, a la promoción de Albacete, a la iniciativa emprendedora, a la responsabilidad social y al mérito empresarial.